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Public
Fédération Syndicale Unitaire

A  Amiens,  le 14/10/21,    

Madame la Vice-Présidente en charge des  lycées,

Objet : fusion des établissements agricoles publics d’Airion-Beauvais et de Ribécourt

Madame la Vice-Présidente,

Nous profitons de votre venue au Paraclet  pour vous interpeller de nouveau sur un sujet sensible concernant l’évolution 
de l’enseignement agricole public des Hauts-de-France. L’ensemble de nos demandes de prises de contact (3 mails en juin
suivis d’un appel au cabinet du Président et un mail en septembre) n’ont pas abouties. Doit-on considérer ce silence 
comme un mépris des organisations représentatives des personnels ?

Lors de notre dernier échange (mars 2021) vous nous avez affirmé ne pas avoir de position sur le sujet. Le 15 septembre, 
devant les personnels de l’établissement de Ribécourt, la position défendue par les représentants de la région, venus en 
force, est sans équivoque, soutenant clairement la DRAAF dans son intention de réaliser cette fusion.

Cette démarche, insuffisamment partagée par les personnels depuis sa mise en œuvre, n’est toujours pas justifiée malgré
l’intérêt louable et souhaité de consolider l’enseignement agricole public. Cette appréciation est également partagée par
les édiles de Ribécourt qui à deux reprises se sont exprimés en ce sens à l’unanimité du conseil municipal, sans qu’on
daigne les entendre. La communauté de communes a également pris le même type de délibération.

Ce positionnement va aussi  à l’encontre des  administrateurs puisque le  Conseil  d’Administration de Ribécourt  s’est
exprimé très clairement le 11 juin dernier avec un vote contre ce projet de fusion à 76 %.

La  volonté  des  personnels,  que nous soutenons,  est  de  travailler  chacun des  projets  d’établissement  pour  envisager
plusieurs  pistes  possibles  et  propres  à  chaque  établissement.  Pour  de  nombre d’entre  elles,  la  fusion  n’est  pas  une
condition requise.

Un passage en force est manifestement en train de s’engager, ce qui n’est pas une méthode acceptable et à plus forte
raison quand on souhaite enclencher une dynamique de projet et de développement, bien qu’un silence pesant règne
depuis le 15 septembre. Nous restons demandeurs d’une rencontre rapide pour pouvoir échanger avec vous et vos services
sur les objectifs poursuivis, la méthode et les options pouvant être envisagées.

Sachant pouvoir compter sur votre collaboration et votre compréhension, veuillez recevoir, Madame la Vice-Présidente,
l'expression de nos salutations les plus respectueuses.

                       Pour la FSU Hauts-de-France                                      Pour le SNETAP-FSU
Thierry Quétu                                                                 Olivier DEVILLERS
Secrétaire régional                                                       Co-secrétaire Régional
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